

Fahrzeugbergung auf der L75



**Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr
Göpfritz wurde am Montag, dem 29.
November 2010 um 06.20 Uhr von der
Landeswarnzentrale mittels stilem Alarm zu
einer Fahrzeugbergung auf der L75 gerufen.**

Unter der Einsatzleitung von OBI Leopold Weidenauer rückten wenige Minuten nach der Alarmierung die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000 und KDOF zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Eine 29 jährige Göpfritzerin kam auf der rutschigen Fahrbahn ins Schleudern und landete anschließend im Straßengraben.

Nach dem Eintreffen am Einsatzort wurde sofort mit der Absicherung der Einsatzstelle begonnen. Anschließend wurde mittels Seilwinde des RLFA 2000 das Fahrzeug aus dem Straßengraben gezogen. Das Fahrzeug wurde in weiterer Folge auf einen Abstellplatz in der Nähe des Unfallortes verbracht bzw. wurde weiters beim Wechseln des defekten Rades geholfen.

Die Lenkerin des PKW's wurde bei dem Unfall nicht verletzt.

Um ca. 07.25 Uhr konnte wieder ins Feuerwehrhaus eingerückt und die Einsatzbereitschaft hergestellt werden.